

**金融経済教育 出前授業を開催しました！**  
**(会津若松ザベリオ学園中学校)**

東邦銀行（頭取 佐藤 稔）は、会津若松ザベリオ学園中学校（会津若松市）にて金融教育出前授業を開催しましたので、お知らせいたします。

2023年度第1回目の出前授業となり、中学校1～3年生および教職員約170名を対象に「生きていくのに必要なお金」を主なテーマに講義を行いました。

当行では、地域の子どもたちが経済的に自立し、豊かな社会生活を送ることができるよう、金融リテラシー向上のための金融経済教育を随時開催しております。当行の取り組み内容やお申込み等につきましては、[こちら](#)よりご覧ください。

記

1. 開催内容

日 時	2023年5月10日（水） 13:15～14:00
対 象	会津若松ザベリオ学園中学校 1～3年生および教職員（約170名）
授業内容	<ul style="list-style-type: none"> <li>・お金の役割 ・銀行の役割 ・働くことの意義</li> <li>・生きていくのにかかるお金（進学、生活、結婚など）</li> </ul>
生徒の感想	<ul style="list-style-type: none"> <li>・一生にかかるお金の額が、予想よりもずっと高くて驚いた。</li> <li>・子育てや進学にたくさんお金がかかることを知ったので、家族に感謝したいと思った。</li> <li>・将来きちんと働いて収入を得られるよう、今から勉強を頑張ろうと思った。</li> </ul>

<出前授業の様子>



2. 関連するSDGs



東邦銀行グループでは、『とうほうSDGs宣言』を制定し、グループ全体で地域経済の活性化や社会的課題の解決に向けた取り組みを通して“地域社会に貢献する会社へ”を目指しています。

以 上